



**Sur le fauteuil de l'invité de l'émission « La Vérité en Face » sur Équinoxe TV ce dimanche soir, le Pr Titus Edzoa, ancien secrétaire à la présidence de la République du Cameroun, a exprimé son opinion selon laquelle Paul Biya devrait prendre sa retraite après 41 ans de règne.**

Le Pr Titus Edzoa pense que l'âge avancé du président Paul Biya ( 90 ans) ne lui permet plus de gérer les affaires courantes du pays.

Paul Biya est plus vieux président en exercice du monde. Après plus 60 ans dans la haute administration camerounaise, dont 41 ans comme chef de l'Etat, Paul Biya, qui, aujourd'hui apparaît très fatigué, n'est pas toujours prêt à renoncer à la fonction présidentielle.

Invité de l'émission « La Vérité en Face » sur Équinoxe TV ce dimanche soir, le Pr Titus Edzoa, a invité le président Biya à prendre sa retraite. Le Pr Edzoa a rappelé son propre parcours politique, rappelant qu'il avait démissionné du gouvernement en avril 1997 pour se présenter à l'élection présidentielle. L'homme politique sera donc arrêté le 3 juillet 1997 et condamné à 15 ans de prison pour détournement de fonds publics et trafic d'influence.

Sa libération a eu lieu le 24 février 2014, et depuis lors, il est devenu un critique ouvert du régime en place. Il soutient que son arrestation était motivée par son intention de défier Paul

Biya lors de l'élection présidentielle de 1997.

Aujourd'hui, l'ancien ponton du régime en place estime que le Cameroun a besoin d'un changement de leadership et d'une transition vers une nouvelle ère politique. Il se dit prêt à jouer un rôle dans cette transition, mais une fois celle-ci achevée, il se retirera de la vie politique.

**«Je souhaite que le président de la République passe la main maintenant. Passer la main n'est pas une défaite. Ce serait même le triomphe de la démocratie et de l'amour pour notre pays... Je pense que le système actuel doit être honnête de reconnaître sa défaite. Passer la main maintenant pourrait sauver le Cameroun»**, déclare-t-il.

Ces déclarations interviennent alors que le débat sur la succession de Paul Biya se fait de plus en plus présent au Cameroun.

---